



加久藤小学校だより

【目指す児童像】

自立・感謝・貢献

発行日 令和6年 7月19日(金)

発行者 校長 赤崎 好次

いよいよ夏休み!



7月23日(火)から8月26日(月)までの35日間、夏休みに入ります。

今年も暑い夏休みになりそうです。熱中症や交通事故・水の事故等で命を落とすことが決まてないように、ご家庭でも十分ご指導ください。

また、夏休み期間中は地域で過ごすことも多くなることと思います。子ども達の安全を守るために、地域の皆様方のご協力(声掛け)もどうぞよろしくお願い致します。

体験を通して学んでいます!

田植え【5年】

7月2日(火)は5年生が田植えを行いました。今年もJAえびの市青年部の方々の協力により、学校近くの水田にて、うるち米ともち米の田植えを行いました。



子ども達の手際がよく、予定していた時間よりも早めに終了しました。秋の収穫がとても楽しみです。

ポッチャ体験【3年】

7月8日(月)は3年生がポッチャ体験を行いました。ポッチャは、パラリンピックの種目にもなっている競技で、誰でもすぐに行える楽しいスポーツです。



当日は、宮崎県ポッチャ協会のご協力により、小林市あかつき会の方々と一緒に競技を楽しみました。この日は、給食も一緒に食べ、楽しい交流活動となりました。

児童集会【全校児童】

7月10日(水)は、全校児童が参加する児童集会を行いました。

今回は、縦割り班で協力しながらスタンプラリーを行うというものでした。子ども達はクイズやジェスチャー、的当て、宝探しなど、班で協力しながら、いろいろなブースを楽しく回りました。



6年生がリーダーシップを発揮し、ゲームを通して楽しく交流できました。運営委員会の皆さん、大変お疲れ様でした。



防災教育【5年】

7月12日(金)は5年生が、川内川で「カヌー体験」を行う予定でしたが、前日からの大雨で、急遽「防災教育」に変更しました。

もともとカヌー体験でお世話になる予定だった「川内川河川事務所」「警察署」「消防署」「自衛隊」「湧水町カヌー協会」の方々からそれぞれ防災についての講話をしていただいた後、白バイや自衛隊車両、河川事務所のパトロールカー等にも乗せていただきました。

カヌー体験はできませんでしたが、それぞれのお話や説明から「命を大切にすること」「協力し合って活動していること」等を学ぶことができ、大変貴重な時間となりました。関係者の皆様のご協力に感謝です。



第1回学校運営協議会!

本年度第1回目の学校運営協議会を7月10日(水)に実施しました。本年度も次の方々を委員を引き受けてくださいました。学校運営協議会は、地域住民の学校運営への参画や支援・協力をとおして、学校と地域が一体となって子どもを育てるといいうねらいのもと設置されています。

- ・会長 吉田 勉様(加久藤地区自治会代表)
- ・副会長 柴藤 栄作様(PTA会長)
- ・佐藤 以津子様(民生委員、主任児童委員)
- ・紫雲 徹然様(ふじ総合こども園長)
- ・大河平 宣輝様(加久藤地区まちづくり協議会会長)
- ・坊野 真子様(地域学校協働活動推進員)
- ・徳重 俊幸様(加久藤小学校前PTA会長)

夏季休業中の主な行事

7月23日(火)	夏休み開始
24日(水)	個人面談(31日まで)
28日(日)	市PTAミニバレー大会
8月1日(木)	登校日
3日(土)	県民総ぐるみ大会(文化センター)
6日(火)	学校運営協議会全体研修会
10日(土)	学校閉庁(16日まで)
18日(日)	PTA奉仕作業
	魚釣り大会
26日(月)	夏休み最終日